

Los huérfanos de Gaza: asustados y afligidos, pero no sin esperanza

Gaza ha sufrido casi dos años de bombardeos israelíes incesantes, que siguen devastando las vidas de todos los que consideran este enclave su hogar. En medio de un sufrimiento inimaginable, quizá ningún grupo sea más vulnerable que los niños de Gaza.

Desde octubre de 2023, más de 19.000 niños han perdido la vida y decenas de miles más han resultado heridos, muchos de los cuales han sufrido lesiones que les cambiarán la vida. Nos parte el corazón informar de que entre los fallecidos hay 175 niños y jóvenes* que recibían apoyo del Programa de Apadrinamiento de Huérfanos de Islamic Relief.

Cada día, los niños palestinos y sus familias se enfrentan a la violencia, el hambre, la escasez de agua, el desplazamiento y amenazas a su propia existencia.

En una situación de especial riesgo se encuentra el creciente número de niños huérfanos que, tras haber perdido a uno o ambos padres, se enfrentan a una nueva y cruel etapa de incertidumbre: unas condiciones ya de por sí terribles que se ven agravadas por la pérdida del consuelo y el apoyo familiar

Muchos huérfanos y sus familias viven en refugios superpoblados o en tiendas de campaña improvisadas, que ofrecen poca protección frente al calor del verano y el frío del invierno. La interrupción de la educación también está teniendo un impacto profundo y duradero, mientras que el coste emocional de las atrocidades diarias es inmenso. Los niños luchan cada día contra el dolor, el miedo y la incertidumbre sobre su futuro.

Islamic Relief ha estado trabajando sin descanso para ampliar de forma masiva nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos en Gaza, con el objetivo de ayudar al mayor número posible de niños. Gracias a la generosidad de nuestros donantes, el número de niños apadrinados casi se ha triplicado, superando actualmente los 21.000.

Ahora, hacemos un nuevo llamamiento a nuestros donantes para que nos ayuden a apadrinar a los más de 7.000 niños que siguen en nuestra lista de espera. Este informe detalla cómo tu apoyo puede marcar una diferencia real y tangible para los niños y sus familias en Gaza.

La situación puede parecer desesperada, pero, con tu ayuda, Islamic Relief puede llegar a más familias que lo necesitan urgentemente. Sé un salvavidas para los huérfanos de Gaza. Los niños palestinos te necesitan ahora.



^{*}Además de los niños actualmente apadrinados, esta cifra incluye a personas mayores de 18 años que se inscribieron en el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos cuando eran niños.

En la tradición islámica, un huérfano suele ser un niño que no tiene padre. El niño seguirá siendo huérfano hasta la edad de madurez/entendimiento. El Programa de Apadrinamiento de Huérfanos de Islamic Relief apoya a los niños que han perdido a uno o

LA SITUACIÓN EN GAZA

Más de

220.000

palestinos en Gaza han resultado muertos o heridos.

Más de

50%

de los hospitales han dejado de funcionar por completo.

Un poco más del

10%

del suministro de agua y las infraestructuras permanecen intactos.

ΕI

92%

de las viviendas han resultado dañadas o destruidas.

1 de 3

personas llevan días sin comer

ΕI

90%

de la población de Gaza ha sido desplazada, en múltiples ocasiones.

Fuentes: OCHA, WFP, UNRWA, IRDNA

"Inshallah, encontraré a alguien que me apadrine, para así poder crecer, sanar y acercarme a mis sueños."

Rama, de 16 años, es una niña huérfana que espera ser apadrinada. Como tantos otros niños de Gaza, su mundo ha cambiado por completo desde octubre de 2023.

En septiembre del año pasado, el padre de Rama y cuatro de sus hermanos murieron cuando su casa en la ciudad de Gaza fue bombardeada. Rama perdió una pierna y sufrió quemaduras de tercer grado en el ataque.

"Tala tenía 17 años, Ahmed 15, Abdul Kareem nueve y la más pequeña, Maraam, dos años y medio", recuerda la madre de los niños, Fadia, que también perdió una pierna en la explosión.

Ahora la familia está formada solo por Fadia, Rama, otras dos hijas y tres hijos. Los supervivientes han sufrido traumas psicológicos y lesiones que les han cambiado la vida.

"Yo resulté herida y salí de debajo de los escombros", dice Rama, y añade que la familia tuvo que permanecer en el hospital durante casi dos semanas. "Había escasez de medicamentos... nos costó mucho recibir tratamiento, por lo que nuestras heridas tardaron más en curarse. No teníamos comida ni bebida, así que lo pasamos muy mal"

Para Fadia, que lucha por salir adelante con una prótesis que no le queda bien, satisfacer las necesidades de sus hijos es un reto enorme. Las quemaduras de Rama requieren un tratamiento dermatológico intensivo.

"Mi hija necesita ver a un médico casi todas las semanas", dice Fadia.

"Sinceramente, su estado me está afectando profundamente. Me acuesto llorando por ella y me despierto con las lágrimas aún en los ojos."

Fouad, el hermano de 12 años de Rama, salió disparado hasta el tejado de la casa de un vecino por la fuerza de la explosión. Una cirugía de emergencia le salvó la pierna de la amputación, pero tiene problemas en la columna vertebral y la rodilla que requieren fisioterapia. Fouad ayuda a su madre a buscar agua, pero no puede caminar largas distancias ni cargar con mucho peso. Al igual que Rama, Fouad está esperando a ser apadrinado.



Ahora viven en una tienda de campaña sin ningún tipo de ingresos, y la familia lucha por llegar a fin de mes, mientras llora la pérdida de sus seres queridos y se enfrenta a sus propias lesiones. Los niños faltan a la escuela y Fadia se siente desesperada a veces.

"La situación es muy difícil y no sé cómo resolverla", dice. "Hay días en los que no encontramos comida. A veces, solo tenemos una taza de té amargo para seguir adelante. Si hay gente buena que nos da comida, tenemos algo que comer; si nadie nos da nada, no comemos. La situación es muy difícil".

El apadrinamiento no curará las heridas físicas y emocionales de la familia, pero podemos ayudar a aliviar su carga, proporcionándoles dinero que pueden utilizar para comprar comida y buscar la atención médica que tanto necesitan. Mientras luchan por sobrevivir y recomponer sus vidas, Rama sigue soñando con su futuro. Con tu apoyo, podemos ayudarla a conseguirlo.

"Ahora tengo muchas dificultades con la educación. Todos mis amigos siguen con sus estudios, pero en mi situación actual, no puedo ir a las tiendas de campaña donde se imparte la educación temporal, ya que las carreteras de Gaza no son aptas para mi silla de ruedas."

"No tengo móvil y no tenemos Internet. Mi nivel académico ha bajado con respecto a antes, no soy capaz de mantenerlo. Solía memorizar el Corán y aprendí muchos capítulos. Ahora no puedo seguir el ritmo de aprendizaje. Me entristece pensar en cómo era antes y cómo soy ahora."

"Mi ambición era convertirme en traductora y aprender muchos idiomas. Insha'Allah, encontraremos un apadrinador para que pueda trabajar en mí misma y alcanzar mis sueños"

Esperándote

Más de 7.000 niños huérfanos se encuentran en nuestro sistema, a la espera de ser apadrinados. Sin un alto el fuego y el fin del bloqueo israelí, esta cifra seguirá aumentando.

Nuestro personal y nuestros socios han estado trabajando sin descanso para identificar y registrar a los niños que necesitan ser apadrinados. Contamos con varios puntos de registro en Gaza y realizamos conversaciones de seguimiento por teléfono para garantizar la seguridad de las familias y de nuestros compañeros sobre terreno.

Tu apoyo puede ayudar a proporcionar a los niños y sus familias los fondos necesarios para comprar lo que más necesitan. Pase a la página siguiente para obtener más información sobre las formas en que puede marcar la diferencia en la vida de los huérfanos de Gaza ahora mismo.



EN CIFRAS: EL PROGRAMA DE APADRINAMIENTO DE HUÉRFANOS EN GAZA

21.084

niños huérfanos actualmente inscritos en nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos 7.375

niños en nuestro sistema que esperan a ser apadrinados 7.200

niños inscritos en el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos antes de octubre de 2023 175

niños apadrinados* asesinados desde octubre de 2023

^{*} Además de los niños actualmente inscritos, esta cifra incluye a personas mayores de 18 años que se inscribieron en el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos cuando eran niños

Tres formas de apoyar a los niños huérfanos de Gaza

Islamic Relief ha estado apoyando a los niños huérfanos de Gaza inscritos en nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos a través del apadrinamiento individual. Sin dejar de lado esta ayuda vital, y con el fin de llegar al mayor número posible de niños con un apoyo esencial, ahora hemos introducido dos formas más en las que nuestros donantes pueden ayudar a los niños vulnerables de Gaza.

A continuación, desglosamos las diferentes formas en las que puedes ser un salvavidas para los huérfanos de Gaza:



Apoya a un niño mediante un apadrinamiento individual.

A través del apadrinamiento individual, cada donante se empareja con un niño específico al que apoya mediante una ayuda económica mensual.

Anteriormente, el pago se destinaba a cubrir los gastos relacionados con la atención médica y la educación del niño, pero, en medio de la crisis actual en Gaza, las familias ahora tienen total flexibilidad para utilizar el dinero como deseen, lo que significa que pueden comprar lo que más necesitan, siempre que haya productos disponibles.

Los donantes reciben información actualizada sobre el bienestar del niño y su progreso en la educación. En el contexto actual de Gaza, nuestro objetivo es proporcionar esta información anualmente, pero la frecuencia puede variar.





Apadrina a varios niños Donar al Fondo de la misma familia.

El bombardeo continuo de Gaza ha dejado tristemente huérfanos a varios niños de la misma familia. Muchos de nuestros donantes han expresado su deseo de apadrinar a más de un niño de la misma familia, lo cual ahora es posible.

Al apadrinar a varios niños, los donantes tienen la oportunidad de impactar más profundamente en la vida de una familia, ya que pueden ofrecer su apoyo a hasta tres niños.

Al igual que con el apadrinamiento individual, las familias reciben una asignación mensual por cada niño apadrinado, con la flexibilidad de utilizar los fondos para comprar lo que más necesiten, cuando esté disponible.

General para Huérfanos

Las donaciones al Fondo General para Huérfanos se reúnen para apoyar a los huérfanos que necesitan cuidados adicionales, ayudar a sus tutores y proporcionar apoyo financiero a los más necesitados.

No se trata de un apadrinamiento directo e individual. En cambio, tus donaciones se destinan a proporcionar cuidados y apoyo críticos a los niños huérfanos inscritos en nuestro Programa de Patrocinio de Huérfanos.

Algunos ejemplos de cómo se han utilizado los fondos en el pasado incluyen la cobertura de los gastos sanitarios que superaban la asignación mensual proporcionada por el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos y el apoyo a un huérfano cuyo padrino no había podido seguir contribuyendo.

Puede elegir entre hacer donaciones periódicas al Fondo General para Huérfanos o donar lo que pueda como donación única. Cada céntimo que se dona generosamente ayuda a aliviar la carga de las familias que luchan por sobrevivir.

Ampliando nuestro programa para satisfacer necesidades urgentes

Desde octubre de 2023, hemos ampliado significativamente el alcance de nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos en Gaza. Antes de la actual crisis, el programa contaba con 7.200 niños inscritos.

Hoy, ese número ha aumentado a 21.084, y miles más están en proceso de inscripción, a la espera de encontrar un padrino que les brinde apoyo.

Activo en Gaza desde 1999, el programa ya estaba sólidamente establecido, lo que permitió una rápida expansión para responder al dramático incremento de las necesidades.

Tradicionalmente, el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos ha proporcionado a las familias beneficiarias una ayuda económica mensual destinada a cubrir gastos esenciales relacionados con la educación y la atención médica del niño.

Ahora hemos ampliado los posibles usos de la ayuda económica, lo que ofrece a las familias una mayor flexibilidad para destinar los fondos a sus necesidades más urgentes, como la compra de alimentos.

La economía de Gaza se encuentra prácticamente colapsada: los bancos están cerrados y la inflación se ha disparado, dificultando aún más la vida cotidiana.

Gracias al Programa de Apadrinamiento de Huérfanos, el estipendio mensual se deposita de forma directa y segura en las cuentas de las familias. Esto no solo evita las elevadas comisiones impuestas por prestamistas informales, sino que también elimina el riesgo que supondría salir de casa para recoger el dinero en efectivo.



"Antes soñaba con ser profesor, ahora solo sueño con que termine la guerra"

Obaida y sus hermanos viven con su abuela y su tía desde que su madre se volvió a casar y abandonó a sus hijos. Tras huir de su hogar, la familia vive ahora en un campamento para personas desplazadas.

"Solía soñar con ser profesor, pero nuestras vidas han cambiado mucho", dice Obaida. "Vivimos en una pesadilla sin fin, ya que nuestra casa fue destruida en un abrir y cerrar de ojos y tuvimos que huir y dejarlo todo atrás: nuestros sueños, nuestros recuerdos. No nos llevamos nada, ni siquiera mi Corán."

"Esa noche, los bombardeos fueron intensos. Alhamdulillah, si hubiéramos salido un poco más tarde, podríamos haber muerto bajo los escombros. Ahora vivimos en una tienda de campaña que nos ha proporcionado una organización benéfica."

Obaida ya no vive los días propios de un niño en edad escolar. En lugar de eso, su rutina gira ahora en torno a la supervivencia y al cuidado de su familia.

"Por las mañanas salgo a buscar agua para cubrir nuestras necesidades diarias. También lleno recipientes con agua potable y ayudo a mi abuela a comprar lo que necesitamos, como alimentos enlatados, que se ha convertido en nuestra base alimenticia. Recojo leña para poder cocinar al aire libre. Por las noches, le leo el Corán a mi abuela. Antes de que comenzara esta guerra, ya había terminado de recitarlo por completo".

Obaida tiene dificultades para dormir por la noche debido al miedo a las bombas y a que los insectos entren en la tienda. El campamento está lleno de basura, lo que empeora las condiciones higiénicas, y siempre hay perros ladrando cerca. Obaida dice que el trayecto hasta el baño es demasiado largo y da miedo hacerlo solo por la noche. Bañarse también es un reto y ha contribuido a la propagación de enfermedades por todo el campamento.

Todo esto ha hecho que Obaida se sienta asustado e inseguro, pero el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos le está proporcionando un respiro.

"Hemos podido comprar todo con el dinero del apadrinamiento de Islamic Relief: mantas, alimentos, utensilios de cocina, ropa. Todo es caro, pero, como dice mi abuela, no tenemos más remedio que comprarlo. Sueño con el fin de la guerra y con vivir en seguridad y paz. Sueño con poder volver a disfrutar de la fruta y verdura fresca".



Respondiendo a tus preguntas

Muchos de nuestros donantes están profundamente comprometidos con brindar ayuda a las personas que enfrentan una situación desesperada en Gaza. Si bien la magnitud y la duración de la crisis pueden resultar abrumadoras y generar sentimientos de impotencia, el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos sigue siendo un verdadero salvavidas para miles de familias. Este modelo garantiza que la ayuda económica llegue directamente a quienes más la necesitan, sin intermediarios. A continuación, respondemos algunas de las preguntas más frecuentes que reciben nuestros equipos sobre cómo funciona este programa y cómo pueden contribuir.

¿Qué está haciendo Islamic Relief para ayudar a los niños huérfanos de Gaza?

Estamos ayudando a más de 21. 000 niños huérfanos en Gaza con una asignación mensual incondicional a través de nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos. Esto significa que no imponemos ninguna restricción sobre cómo las familias deciden gastar su dinero, confiando en que ellas saben mejor cómo satisfacer sus necesidades más urgentes. Siempre que es posible, también nos aseguramos de que las familias con niños huérfanos se incluyan en nuestras distribuciones estacionales, recibiendo paquetes de alimentos para Ramadán y Udhiya, regalos para el Eid y artículos de supervivencia para el invierno.

Estas familias proceden de toda Gaza, incluyendo el norte de Gaza, la ciudad de Gaza, Rafah, la zona central y Khan Yunis, pero casi todas ellas se encuentran ahora desplazadas a la fuerza. Israel ha declarado más del 86 % de Gaza como zona prohibida para los palestinos, por lo que la mayoría de la población vive ahora en zonas muy superpobladas al oeste de Gaza y la zona central.

¿Es el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos una forma segura y fiable de ayudar a las personas necesitadas?

El Programa de Apadrinamiento de Huérfanos es la forma más fiable que Islamic Relief tiene de proporcionar ayuda a la población de Gaza en la peligrosa y cambiante situación actual.

Las transferencias electrónicas nos permiten ingresar vuestras donaciones directamente a las cuentas de las familias de los niños huérfanos, a pesar del cierre de los bancos y sin tener que pagar las elevadas comisiones que cobran los prestamistas informales. También evita poner en mayor peligro a las familias, a nuestro personal y a nuestros socios, ya que no tienen que realizar un viaje adicional para recoger físicamente el dinero.

¿Cómo reciben realmente las familias el dinero que he donado?

Empleamos un sistema de pago que permite canalizar las donaciones directamente a las familias. A través de este sistema, las familias reciben un código por SMS o mediante una aplicación móvil, el cual pueden utilizar para retirar efectivo o efectuar pagos electrónicos en los supermercados afiliados.

El sistema permite a Islamic Relief ver qué familias han canjeado los códigos, y se ha convertido en una herramienta útil para comprobar el bienestar de las familias inscritas en el programa. Sin un suministro eléctrico fiable, la población de Gaza ha tenido que encontrar otras formas de mantener cargados sus teléfonos y otros dispositivos, dependiendo en gran medida de la energía solar.

¿Para qué se puede utilizar la beca?

Antes de octubre de 2023, las familias podían utilizar la asignación mensual para cubrir los gastos relacionados con la educación y la atención médica de los niños. Desde entonces, hemos ampliado esta medida para que el dinero sea incondicional, lo que significa que las familias pueden utilizarlo para pagar lo que más necesiten. En 2023, también introdujimos un nuevo modelo de precios, lo que significa que la asignación de la mayoría de las familias es ahora mayor.

Con tanta escasez, ¿hay algo disponible para comprar en Gaza?

Aunque el bloqueo ha provocado una grave escasez de la mayoría de los productos básicos y la inflación se ha disparado, esto no significa que no haya nada en los mercados de Gaza. En realidad, la disponibilidad de los productos y sus precios cambian día a día. Nuestro equipo lleva a cabo una agotadora rutina que consiste en salir cada mañana a primera hora para ver qué productos básicos pueden estar disponibles.

La situación es extremadamente difícil, sobre todo porque muchas personas han perdido sus medios de subsistencia y los bancos están cerrados. Las familias que reciben la ayuda mensual a través de nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos pueden contar con ese dinero para gastar, siempre que los artículos que necesitan estén disponibles.

La situación ha mejorado ligeramente, ya que algunos productos comerciales están entrando en Gaza. Hay más disponibilidad y los precios han bajado un poco, aunque siguen siendo mucho más altos que antes de octubre de 2023.

¿Cómo se realiza el seguimiento de los huérfanos apadrinados que se han visto desplazados?

Casi el 90 % de la población de Gaza se ha visto obligada a desplazarse, a menudo en múltiples ocasiones. En esta situación, nuestro equipo y nuestros socios están haciendo todo lo posible para ponerse en contacto con las familias inscritas en nuestro

Programa de apadrinamiento de huérfanos en la medida de lo posible. Nos mantenemos en contacto con las familias por teléfono y a través de grupos de WhatsApp. Nuestro equipo también está en contacto regular con los tutores de los niños huérfanos para comprobar que han cobrado su asignación mensual a través de nuestro sistema de pago. Si las familias no han cobrado su asignación y no es posible contactar con ellas, nuestro equipos se pone en contacto con sus familias y vecinos para obtener más información.

¿Qué ocurre si muere un niño apadrinado por el programa?

Trágicamente, 175 niños y jóvenes inscritos en nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos han sido asesinados desde octubre de 2023. Esta cifra incluye a personas mayores de 18 años que se inscribieron en el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos cuando eran niños. Si un niño apadrinado muere en Gaza, seguimos apoyando a la familia para evitar agravar sus dificultades. Con el consentimiento del padrino o madrina, nos comprometemos a continuar con el apoyo durante un tiempo a través del apadrinamiento.

Ya apadrino a un niño en otro país, ¿en qué se diferencia el programa de Gaza?

Los niños huérfanos necesitan apoyo en cualquier parte del mundo, pero aquellos que viven hoy en Gaza enfrentan una serie de desafíos extremos y continuos. La situación actual ha hecho que su vulnerabilidad sea aún mayor.

Para ayudarles a ellos y a sus tutores a afrontar esta dura realidad, hemos flexibilizado el uso de la asignación mensual que reciben, haciéndola incondicional. Esto les permite utilizar los fondos para cubrir las necesidades más urgentes del momento, como alimentos, agua o medicinas. Esta medida marca una diferencia importante con respecto a otros países y territorios, donde la ayuda económica suele estar restringida a gastos educativos o sanitarios.

¿Recibiré información actualizada sobre el niño que apadrino?

Sí, los donantes recibirán información actualizada sobre el niño que apadrinan. Nuestro objetivo es proporcionar

información actualizada anualmente, pero la situación sobre el terreno ha provocado retrasos en la recopilación de esta información y en su comunicación a los donantes.

¿Cómo ayudará mi apadrinamiento al niño una vez que termine la crisis actual?

Los niños inscritos en nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos suelen recibir apoyo hasta los 18 años. Aunque apadrinar a un niño en Gaza es ahora fundamental para garantizar su supervivencia, ya que permite a las familias comprar productos básicos como alimentos, más allá de la crisis actual, el dinero puede utilizarse para ayudar a los niños a construir un futuro mejor.

Esto podría traducirse en nuevos uniformes escolares para los niños que vuelvan a la escuela, libros de texto para los estudiantes universitarios o cuidados de rehabilitación vitales para ayudar a los niños que han sufrido lesiones a mejorar su calidad de vida. Instamos a los donantes y a quienes estén considerando la posibilidad de apadrinar a que se comprometan de forma duradera con un niño huérfano.

¿Qué más está haciendo Islamic Relief para apoyar a los palestinos en Gaza?

Nuestros equipos siguen trabajando activamente en Gaza, llevando ayuda esencial a quienes más la necesitan. Actualmente estamos ofreciendo:

- Comidas preparadas para familias que pasan hambre
- Apadrinamiento de niñas y niños huérfanos
- Atención médica para madres y recién nacidos
- Agua potable a través de camiones cisterna
- Apoyo psicosocial para mujeres y niños
- Asistencia económica de emergencia para que las familias vulnerables puedan adquirir productos básicos

Islamic Relief lleva al lado del pueblo palestino desde 1997, brindando un apoyo concreto a las comunidades afectadas por la ocupación, los bloqueos y los conflictos recurrentes.

"Echo de menos el colegio, a mis profesores, mis estudios... todo"



Leen vivía en Khan Yunis con su familia cuando sus vidas dieron un vuelco repentino.

"Estábamos en casa cuando bombardearon la casa de al lado", cuenta Leen. "Solo había 50 metros entre nosotros y la explosión. Estábamos aterrorizados".

Al día siguiente, Leen y su familia abandonaron Khan Yunis y caminaron hasta la mitad del camino hacia Rafah, donde encontraron un autobús que les llevó el resto del trayecto.

"Montamos una tienda de campaña, un cuarto de baño y una cocina sencilla. Todos mis sueños y recuerdos de nuestro hogar se hicieron añicos."

"Lo que más echo de menos es la ropa de mi padre... Echo de menos el colegio, a mis profesores, mis estudios, todo. Éramos felices en nuestra casa y teníamos todo lo que necesitábamos."

"Allí éramos felices. Pero, gracias a Dios, conseguimos montar una tienda de campaña aquí."

Ahora, Leen pasa los días leyendo el Corán y ayudando a su madre. La única ropa que tiene son dos pijamas. Lo mismo le ocurre a su madre y a sus hermanos. La situación de la familia es irreconocible en comparación con su vida anterior, pero la ayuda económica que reciben a través del Programa de Apadrinamiento de Huérfanos les está ayudando a aliviar su carga.

"Doy las gracias a Islamic Relief por apadrinarme", dice Leen.





Vuestras donaciones son un verdadero salvavidas para miles de niños vulnerables y sus familias en Gaza. Les brindan esperanza y un respiro en medio de circunstancias extremadamente difíciles. No tenemos palabras suficientes para agradecer vuestro apoyo.

Os animamos a seguir apadrinando a niños en Gaza. A través del Programa de Apadrinamiento de Huérfanos, vuestras contribuciones ofrecen una de las pocas oportunidades reales de aliviar su sufrimiento, aunque solo sea por un tiempo.

Para obtener más información, visítanos en www.islamic-relief.es



«Te preguntan [Oh, Muhammad] qué deben gastar [en caridad]. Di: «Lo que gastéis de bueno será para vuestros padres, parientes, huérfanos, necesitados y viajeros. Y todo lo bueno que hagáis, Allah lo sabe».

El Sagrado Corán, Al Baqarah: 215



Av. del Paral·lel, 180, Ent 1, Esc A, Eixample, 08015 Barcelona

islamicrelief.es info@islamic-relief.es 93 119 01 84







